

RIVERBAR



Lieber Gast,

im Namen des Hauses und des gesamten Teams freue ich mich, Sie an unserer RiverBar im Crowne Plaza Düsseldorf - Neuss begrüßen zu dürfen.

Wir möchten Ihnen Ruhe, Gemütlichkeit, Food und Drinks bieten – all das mit einem Lächeln.

Lassen Sie es sich gut gehen und zögern Sie nicht unsere Bartender und unser Service-Team nach einer Empfehlung zu fragen, wir haben immer einen guten Tipp für Sie.

Wie zum Beispiel den „**Spring Tonic**“ – Thomas Dakin Gin, Thomas Henry Tonic Water, Radieschen. Radieschen im Gin passt nicht? Wollen wir wetten?

Dear guest,

it is a pleasure to welcome you in the name of the whole team at our RiverBar at the Crowne Plaza Düsseldorf - Neuss.

We like to offer you a calm and comforting atmosphere, nice food and drinks – with a smile.

Feel free to enjoy and don't hesitate to ask our bartenders and service staff for a recommendation, we are more than happy to give you an advice.

Like the „**Spring Tonic**“ – Thomas Dakin Gin, Thomas Henry Tonic Water, radish. Radish does not belong in a gin? We bet it does.

Cheers,

Navina Singh
Chef de Bar

Food

Preis / price

GEMÜSE PAKORAS (vegi)

9,50

6 frittierte indische Gemüse-bällchen mit Minzjoghurt
6 deep-fried Indian vegetable balls with mint yoghurt

MANAKISCH (vegi)

14,50

Hefeteigfladen gefüllt mit syrischer Paprikapaste (pikant), gegrilltem Halloumi & Tomaten, dazu orientalischer Salat
Flatbread filled with Syrian pepper paste (spicy), grilled halloumi & tomatoes, with an oriental salad

CHICKEN NOODLE BOWL

17,50

gegrillte Hähnchenbrust mit Wakame Algensalat, gelbe Linsen, kalte Soba Nudeln und Sojadressing
grilled chicken breast with wakame seaweed salad, yellow lentils, cold soba noodles and soy dressing

RUHRPOTT POUTINE

12,50

Pommes mit Susländer Bratwurst, schwarzer Currysauce und Schmorzwiebeln
French fries with sausage bratwurst, black curry sauce and braised onions

FISCH TACO SALAT

18,50

Kabeljau im Cajun-Bierteig mit Früchte-salsa, Chinakohlsalat auf bunten Mais Nachos und Sweet Chili sauce
Cod in Cajun beer batter with fruit salsa, Chinese cabbage salad on colorful corn nachos and sweet chili sauce

Food

Preis / price

PHILLY CHEESESTEAK SANDWICH

18,50

Ribeye-Steakstreifen mit Provolone, Bunte Paprika & Zwiebeln im Dinkeltoast
Ribeye steak strips with provolone, colored peppers and onions in spelled toast

SURF & TURF BURGER

19,50

Beef Patty mit Riesengarnelensalat, Brioche Bun, Bacon, Käse, Cocktailsauce und French fries
Beef patty with king prawn salad, brioche bun, bacon, cheese, cocktail sauce and French fries

TOASTED GELATO BRIOCHE

19,50

Brioche Brötchen gefüllt mit Vanilleeis, wahlweise mit:
 Fürst Pückler – Erdbeersauce mit grünen Pfeffer, Schokosplitter
 Haselnuss, Butterkaramel, Seesalz
 Mini Bretzel, Sezchuan Pfeffer, Schoko Sauce
*Brioche rolls filled with vanilla ice cream, optionally with:
 Fürst Pückler - strawberry sauce with green pepper, chocolate chips
 Hazelnut, butter caramel, sea salt
 Mini pretzel, Sezchuan pepper, chocolate sauce*

Organic Bio Mayonaise oder Organic Bio Ketchup Extra

1,50 €